
         一 般 質 問 通 告 順 序 表 

№1（平成 30 年 3 月 5 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 中 里  純 人 

市 長 

 

教 育 長 

1. 教育行政について 
(1) 教職員の多忙化により、授業準備の時間不足が指摘されてい

る。本市の小中学生への影響はどうか。実態と対策について伺う。 

(2) 「かごしま県民のための自転車の安全で適正な利用に関する条

例」が制定されたが、本市の取り組みはどうか伺う。 

2. 松林の保全と観光について 
(1) 照島に多数の松枯れが発生している。保安林への影響はどう

か。伐採及び植樹の計画はどうなっているのか。 

(2) 照島の景観を活かし、観光スポットとして遊歩道等の整備を図

ったらどうか。 

２ 西 別 府  治 市 長 

1. 市道 酔之尾・島平線の排水路改良について 
(1) 市道の現状について伺う。 

(2) 排水路を暗渠化した道路拡幅計画はないか伺う。 

2. 鳥獣被害対策について 
(1) 鳥獣被害防止計画の基本方針について 

①被害の現状及び傾向について伺う。 

②被害防止対策と課題について伺う。 

③対象鳥獣の捕獲計画について伺う。 

(2) 捕獲実態について 

①捕獲数の増加傾向について伺う。 

②捕獲コストについて伺う。 

③猟犬の飼育負担と犬の減少傾向について伺う。 

④アナグマの捕獲活動の支援について伺う。 

(3) 捕獲した鳥獣の処分及び利活用について。 

①猟友会の高齢化の実態と今後の組織等のシステムづくりに 

ついて伺う。 

②ジビエの利活用推進について伺う。 

③6 次産業化について伺う。 

３ 江 口 祥 子 市 長 

1. 放置自動車の対策について 
(1) 市内の放置自動車の現状について伺う。 

(2) 放置自動車に対する本市の対応策について伺う。 

2. ヘルプマーク・ヘルプカードの導入について 
精神障害者や内部障害者などで支援を必要としていることが外見

からは分からない方々が援助を得やすくするために有効な施策と

して、ヘルプマーク・ヘルプカードが導入されている自治体がある

が、本市も普及促進していく考えはないか伺う。 



一 般 質 問 通 告 順 序 表 

№2（平成 30 年 3 月 6 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 東  育 代 

市 長 

 

教 育 長 

1. 子育て支援について 
(1) 幼児教育・保育の無償化について 

(2) 放課後子ども教室の充実について 

(3) 子ども図書館の設置について 

(4) 子育て支援センターについて 

(5) ファミリーサポートセンターの設置について 

2. 人口減少対策について 
(1) 公共交通機関、コミュニティ交通、コミュニティ自動車、スク

ールバス等の活用について 

(2) 出会いサポート事業の充実について伺う。 

(3) 厳しい超少子高齢化による人口減少対策の為のプロジェクト

チームはできないか。 

２ 吉 留  良 三 

市 長 

 

教 育 長 

1. 中山間地の農業振興について 
(1) 集落営農組織などの現状と課題について伺う。 

(2) 若者の農村回帰現象を取り込むための方策について伺う。 

(3) 鳥獣害対策の強化を図るべきと思うがいかがか。 

2. 総合グラウンド周辺の整備と活性化について 
(1) 交通安全対策について伺う。 

(2) 夜間照明使用料について伺う。 

(3) 市内経済への貢献策について伺う。 

3. 新国民健康保険制度への対応について 
(1) 医療費の抑制策について伺う。 

(2) 基金枯渇への対応について伺う。 

３ 田 中  和 矢 市 長 

1. 漁船による監視業務について 
九州電力が発注した業者から本市の 2漁協（串木野漁協・羽島漁

協）に対して、川内原発に「資材」を運ぶ海上運搬船を監視する業

務を委託する申し出があったと聞くが、その業務内容等について伺

う。 

 

 


